

Hauptamt und Personalverwaltung
Sachbearbeiterin: Frau Karin Meißner

Beschlussvorlage

Abt. 1/092/2016

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	07.06.2016	öffentlich

Top Nr. 8

Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Pullach i. Isartal auf Verwendung des Gemeindewappens

Anlagen:

Antrag Wappennutzung FFW

Beschlussvorschlag:

Dem Verein der Freiwilligen Feuerwehr Pullach i. Isartal wird die Nutzung des Gemeindewappens im Briefkopf für Schriftstücke und Presseveröffentlichungen, in den Internetmedien des Vereins sowie auf der Arbeitskleidung genehmigt.

Begründung:

Mit Schreiben vom 11.05.2016 hat der Verein der Freiwillige Feuerwehr Pullach i. Isartal beantragt, das Gemeindewappen, welches sie auch schon auf der Arbeitskleidung etc. benutzen, auch für den Briefkopf und Presseveröffentlichungen verwenden zu können.

Die Kombination des Wappens mit der Bezeichnung Feuerwehr Pullach i. Isartal soll so gestaltet sein, wie es bereits als Muster beim Antrag gezeigt wird.

Das Wappen, wie auf dem Musterbriefkopf wird bereits auf der Arbeitskleidung wie T-Shirts etc. geführt.

Ein Beschluss über die Nutzung des Wappens auf home-page und Arbeitskleidung ist bisher noch nicht gefasst worden. Dies soll mit dieser Beschlussfassung nachgeholt werden.

Auf der Einsatzkleidung sowie auf den Ausgehuniformen der Feuerwehr ist ein rotes Emblem mit dem Wappen der Gemeinde und dem Namen der Feuerwehr aufgebracht. Ein solches Emblem wurde vor vielen Jahren bayernweit eingeführt. Mit der Einführung wurde auch das Wappen der Gemeinde mit in das Emblem der Feuerwehr mit aufgenommen.

Als gemeindliche Pflichtaufgabe, eine Feuerwehr vorzuhalten, ist es angebracht, dass die Feuerwehr und der Verein auch das Wappen führen dürfen.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin